



Entrevista / Lilia Aguilar (Diputada – PT) y Luis Armando Melgar (Senador – PVEM)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La diputada **Lilia Aguilar** señaló sobre la Reforma Electoral: “No hay una postura oficial, si no hay temas para opinar. De hecho, el acuerdo con el que nosotros hemos coincidido es que vamos a construir una iniciativa en conjunto, esa fue la propuesta que a nosotros se nos hizo y en la que nosotros hemos coincidido”. Sobre el tema de los plurinominales, la diputada dejó claro que aún no tienen una propuesta específica.

https://drive.google.com/file/d/1zn8n_EGieF7crslyEirp4Vht6oqrGC-1/view?usp=sharing